



Ecopetrol destinará 1.000 millones de dólares para aumentar producción y exploración

POR: EQUIPO EDITORIAL / EN: 1 OCTUBRE, 2024 / EN: INTERNACIONAL / ETIQUETADO: 2024-2026, CRUDO, ECOPETROL, EXPLORACIÓN, GAS, INVERSIONES, JUNTA DIRECTIVA, PLAN, PRODUCCIÓN

👁️ Visitas: 4

Notipress. Ecopetrol aprobó un presupuesto cercano a los 1.000 millones de dólares, como parte de su plan de inversiones 2024-2026. Los recursos aprobados por la junta directiva se destinarán a incrementar la producción y recuperación de crudo y gas, además de sancionar nuevos proyectos de exploración.

Parte de la inversión estará enfocada en estudios para expandir la actividad exploratoria en el mar Caribe, con el objetivo de incorporar alrededor de 6 terapias cúbicas (6 TPC) de reservas prospectivas. Ecopetrol subraya que esta medida es clave para asegurar la disponibilidad de energéticos en el mediano y largo plazo.

La empresa también está pendiente de la resolución judicial sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, operado en colaboración con Petrobras, debido al potencial de reservas de gas en dicho activo.

Con más de 17.000 empleados, Ecopetrol es responsable del 60% de la producción de hidrocarburos en Colombia y tiene una presencia destacada en petroquímica, distribución de gas y transmisión de energía a nivel internacional.

Facebook Comments Box

0 comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

COMPARTE ESTO:

- 📧 Correo electrónico
- 🖨️ Imprimir
- 👍 Shares 0
- 🌐 Share
- 🔗 Reddit
- ✉️ Telegram
- 📄 Post
- 👛 Pocket 0
- 📱 WhatsApp
- 🧵 Threads
- 🐘 Mastodon

ME GUSTA ESTO:

🌟 Me gusta Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado



Las acciones de Ecopetrol caen en la Bolsa de Colombia por su retirada del MSCI

11 noviembre, 2022
En «Internacional»



Ecopetrol confirma presencia de gas natural en pozo Uchuva-2 en el Caribe colombiano

5 agosto, 2024
En «Internacional»



Procuraduría pide acción urgente ante escasez de gas natural en Colombia

23 septiembre, 2024
En «Internacional»

Entrada anterior: Colombia: Procuraduría general pide declarar inconstitucional matrimonio con menores de 18 años
Siguiente entrada: Abren convocatoria para el programa "Apoyo al Autoempleo" en el Estado de México

NUEVOS ARTÍCULOS

- ¿Qué es la resolución 1701 del Consejo de Seguridad?
- Claudia Sheinbaum destaca infraestructura verde como pilar del desarrollo sostenible
- Abren convocatoria para el programa "Apoyo al Autoempleo" en el Estado de México
- Ecopetrol destinará 1.000 millones de dólares para aumentar producción y exploración
- Colombia: Procuraduría general pide declarar inconstitucional matrimonio con menores de 18 años

SÍGUEME EN TWITTER

Posts de @mipuntodevistaa **Seguir**

Alex López Mung @mipuntodevi · 9h **X**
La política en México lejos de unirnos como país nos ha dividido. Los discursos de odio deben eliminarse.

Mexico se aleja de la concordia, la armonía social está en peligro y la inseguridad atenta contra la paz.

Con @Claudiashein aspiramos a tener una nación próspera y justa.

🗨️ 1

Alex López Mung **repostó**
Corazón de Mar @JuntosRecem · 17h **X**

Posts de @mipuntodevistaa **Seguir**

Alex López Mung @mipuntodevi · 9h **X**
La política en México lejos de unirnos como país nos ha dividido. Los discursos de odio deben eliminarse.

Mexico se aleja de la concordia, la armonía social está en peligro y la inseguridad atenta contra la paz.

Con @Claudiashein aspiramos a tener una nación próspera y justa.

🗨️ 1

Alex López Mung **repostó**
Corazón de Mar @JuntosRecem · 17h **X**

Posts de @mipuntodevistaa **Seguir**

Alex López Mung @mipuntodevi · 9h **X**
La política en México lejos de unirnos como país nos ha dividido. Los discursos de odio deben eliminarse.

Mexico se aleja de la concordia, la armonía social está en peligro y la inseguridad atenta contra la paz.

Con @Claudiashein aspiramos a tener una nación próspera y justa.

🗨️ 1

Alex López Mung **repostó**
Corazón de Mar @JuntosRecem · 17h **X**

LECTURAS RECOMENDADAS



LO PERCIBIMOS, LO ANALIZAMOS Y LO COMPARTIMOS

octubre 2024

SÍGUEME EN TWITTER

ESTADÍSTICAS DEL SITIO

El portal de noticias Mi Punto de Vista te permite consultar todas sus notas desde 2008. Hemos mejorado la navegación y la visualización de noticias... un esfuerzo para que ustedes puedan tener acceso a la información de este sitio.

L	M	X	J	V	S	D
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

« Sep

Posts de @mipuntodevistaa

 Alex López Mung 
@mipuntodev · 9h

La política en México lejos de unirnos como país nos ha dividido. Los discursos de odio deben eliminarse.

Mexico se aleja de la concordia, la armonía social está en peligro y la

Usuarios online: 3

Visitas de hoy: 1.084

Visitas de ayer: 1.555

Visitas los últimos 7 días: 8.536

Visitas los últimos 30 días: 35.942

Visitas totales: 85.772.087

Fecha de la última entrada: 1 octubre, 2024